

PODER Y DINERO



**Por Víctor
Sánchez Baños**

AL FINAL DE CUENTAS:
El municipio de Guadalupe, en Nuevo León, presidido por el priísta Francisco Cienfuegos, de acuerdo a Fitch Ratings, mantiene una perspectiva crediticia estable su nivel de endeudamiento directo bajo, así como su importancia socioeconómica a nivel estatal. Sin embargo, tiene una liquidez limitada y pasivos significativos; su dependencia de aportaciones estatales y federales para inversión, las necesidades relevantes de infraestructura urbana y de servicios públicos, además de su historial de incumplimiento. Por ello, tiene una calificación baja, pero hay una pequeña lucecita al final del túnel.